

Postulat von Bruno Kuhn (SVP, Lindau)
betreffend Verpachtung des Landwirtschaftsbetriebes des
Krankenheims Wülflingen in Winterthur

Der Regierungsrat wird eingeladen, den Landwirtschaftsbetrieb des Krankenheims Wülflingen als Familienbetrieb an einen Landwirt zu verpachten.

Bruno Kuhn

Begründung:

Der Landwirtschaftsbetrieb des Krankenheims Wülflingen mit einer Grösse von über 40 Hektaren und neueren Gebäuden erwirtschaftet jährlich Defizite zu Lasten der Staatsrechnung. Im Bestreben, die Belastung für den Kanton zu verkleinern, wurden im Budget 1993 die Personalkosten reduziert. Das wird zu einer Reduktion der Zahl der Angestellten führen. Arbeitsintensive Betriebszweige (Schweinehaltung/Hühnerhaltung) werden abgebaut werden müssen. Die Verpachtung des Betriebes an einen ausgewiesenen Bewerber wäre eine zukunftsgerichtete Lösung, dem Kanton würden keine Defizite mehr anfallen. Das Unternehmerrisiko wäre beim Bewirtschafter, dieser könnte im Gegensatz zum Kanton auch kommende Direktzahlungen beanspruchen. Die Aufgaben, die der Betrieb für das Krankenhaus weiterhin erfüllen soll, können vertraglich geregelt werden. Die Angestellten auf dem Betrieb sollen als mögliche Pächter den Vorrang haben.